





Todo sobre Capital Quality

Capital Quality es un Sistema de Calificación y Mejoramiento de la Calidad (QRIS) en centros de cuidado infantil autorizados en el Distrito de Columbia. Permite a las familias revisar y comparar la calidad de los programas en todo el Distrito y tomar decisiones informadas sobre dónde inscribir a su hijo.

¿Por qué es importante el cuidado y educación tempranos de calidad?

La calidad del programa de aprendizaje temprano es una parte importante de proporcionar a los niños experiencias que apoyen su aprendizaje y desarrollo durante los primeros cinco años, para que estén listos para el kindergarten y más allá.

Los primeros años de su hijo(a) son la base de su futuro. Según un estudio publicado por el Instituto de Familias y Trabajo, el cerebro de un niño(a) de tres años es dos veces más activo que el de un adulto.¹

Los estudios han demostrado que los niños que reciben experiencias de aprendizaje temprano de alta calidad a menudo tienen mayores habilidades de lectura, matemáticas y pensamiento crítico.²

¿Qué mide Capital Quality?

Capital Quality utiliza evaluaciones basadas en pruebas de lo que hacen los programas para promover la salud, la seguridad y el desarrollo de los niños. Los programas se evalúan sobre qué tan bien sus profesionales de educación y cuidado tempranos proporcionan actividades apropiadas para la edad e interacciones cálidas y de apoyo con los niños.

Recopiladores de datos capacitados observan los programas al menos una vez al año. Los programas luego reciben una designación de Capital Quality.

¿Qué significa esto para mi hijo(a)?

Como parte de Capital Quality, el programa de aprendizaje temprano de su hijo(a) recibe apoyo adicional para proporcionar atención y educación de alta calidad para su hijo(a).

Cuando se está observando el programa de su hijo(a), podrá ver uno o más recopiladores de datos capacitados en el aula o en el hogar de desarrollo infantil. Estos profesionales observan el aula o el entorno del hogar y

cómo los profesionales de cuidado y educación tempranos se involucran con los niños. El director del centro de su hijo(a) o el proveedor del hogar recibirán oportunidades de desarrollo profesional e incentivos para ayudar al personal del centro a proporcionar el mejor cuidado y la mejor educación posibles para su hijo(a).

^{1.} Rima Shore, Rethinking the Brain: New Insights into Early Development. Families and Work Institute, 1997.

^{2.} Hirokazu Yoshiwaka et al., Investing in Our Future: The Evidence Base on Preschool Education, Foundation for Child Development, 2013

Todo sobre Capital Quality

Designaciones de Capital Quality:

Alta calidad

Estos programas cumplen con los estándares básicos de salud y seguridad de los niños y existen pruebas **abundantes** de que el programa proporciona un entorno enriquecedor con interacciones de apoyo (p. ej., programación receptiva, interacciones cálidas/positivas) que promueve el desarrollo cognitivo, físico y social-emocional de los niños.

Calidad

Estos programas cumplen con los estándares básicos de salud y seguridad de los niños y existen pruebas <u>satisfactorias</u> de que el programa proporciona un entorno enriquecedor con interacciones de apoyo (p. ej., programación receptiva, interacciones cálidas/positivas) que promueve el desarrollo cognitivo, físico y social-emocional de los niños.

En progreso

Estos programas cumplen con los estándares básicos de salud y seguridad de los niños y existen pruebas **adecuadas** de que el programa proporciona un entorno enriquecedor con interacciones de apoyo (p. ej., programación receptiva, interacciones cálidas/positivas) que promueve el desarrollo cognitivo, físico y social-emocional de los niños.

En desarrollo

Estos programas cumplen con los estándares básicos de salud y seguridad de los niños y existen pruebas **mínimas** de que el programa proporciona un entorno enriquecedor con interacciones de apoyo (p. ej., programación receptiva, interacciones cálidas/positivas) que promueve el desarrollo cognitivo, físico y social-emocional de los niños.

Preliminar

Estos programas cumplen con los estándares básicos de salud y seguridad de los niños. Esta es una designación inicial proporcionada a los programas que acaban de ingresar al sistema de calificación de Capital Quality. Estos programas aún están en proceso de ser calificados para determinar su designación de Capital Quality de En desarrollo, En progreso, Calidad o Alta Calidad.